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歡迎海外來去校友茶 J會紀成

編者

七十三年十:用卡八日下午四時，交大同學會特假陸奎

北市徐州路畫大技文俱樂部四揍，歡迎海外向國技友聯誼茶

會。

兩年一次的中央研究院位士會議、近代工程技術討論會

都在十二月份召開，加上因公務顧問或考奈、旅遊來畫的校

友也有好幾位?所以這次歡迎會特別熱鬧，計右美國來的:

趙會五學長 林 It!j ~'J~學長 林致平學長偕夫人

朱耀漢學長 貫正且炎學長(音夫人 徐修惠學長

吳賢銘學長借夫人 泰詞來的:姜瑜學長

同學會歷 Fr理監事及新竹母校的教授萃，在校學生代表

，堪稱謙謙君子，濟濟一堂?常務理事吳伯偵學長、林柴三位

學長負責籌備的置?使耶誕前夕的會場充滿慶祝氣氛，喧膀

一片老友咬隔重逢的喜樂。

主席是常務理事陳樹曦學長擔任，他首先致歡迎詞 9 一

一介紹海外學長與大家兌面。並請他們謊幾句話。

趙會五，事長廿年來!司臺 I~多次，是我們熟悉尊敬的前章

，他語重心長的吾吾鼓述了新竹母校復校的經過， I這後生育
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年知道清IJ位給敗，守成不易。主瑜事長一直是器問:茫大校友

三年，他報導錢年前奎清在三季開擔任lt百
的中堅 P 他在曼J合夕'9-

主短的只責人全是交大人 9 像黃文鎔、張詩:三、陳7象學兵分

別是美工j豆、中華工程公司法在海外的先鋒，獲致了哀!哥 t

下的質學 oj不致平學長是數學大的、院士先進?出問多年?

作育桃李。林學嫂在新竹交大電研}芳:賣過單位，在美怪!又置

了一個亭位?真是好學不倦，遺書而讀書 O 徐修惡f;的乏是

才去nγ位支援?這次應經濟部水資源委長會之邀來:垂頭悶悶
，~、仆 'J. ---L _~'l_J 、 .，j .-....".、

個月 O 他←尼加州，對主;再去 l~白皮友非常幫忙，古道熱腸 O

他說: I管理j 非常重要?希望母校今後多重視。吳賢銘唱

長曾是鐵路局臺北站的站長。他從運輸長才而躍登機械 i享+

9 再被選為民土 9 宜在難得。但采依莓~ ，但JJZ夫人賢內助之

功也。實起烈學長與朱耀:美學長謙虛的向大家致意後 9 im
郭校長市宏報告母 i交近況?因為時間每促，學長們沒有時間

去新竹?肝以特地帶來母校設施、建築各種幻燈)干?自陳

務長龍英講解、介紹 F 使大家商!身應其曳，對母校近年的進

步至!宮欣慰。

時間快六點了?才五道珍重再脅。

[iH)]::七特別報導一件喜訊

-，九四式被;旅居美圈刀口州市 i吳躍 j位學長，這次被選為 IF

研院的7月院士，謹向吳學長及夫人施琴莘學姐賢(亢 {m~致賀 O
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中國電機玉程學會

五十週年是祝會土致詞

趙曾王玉

一、本會的簡史

今年不但是中于年頭呀，抑且是好年頭，美國的電職工程

師亭會 IEEE 今年在每約及費域內 Ii.!是私一百週年紀念?今未

本人又在臺北參加慶耗中國電機工程學會五十週年的大慶，可

稱幸運，本人本為發起人之一，可略述我國電工學會初創時的

情形 O 這是值得注意的，這個會的成立是在一九三四年十月十

四日在土海學行，地點是在上海交通大學的玉程館。那是濟濟

一堂到會者都是我國的電機工程學者。因為交大是他主，同時

ι為我國首先設立電械工程祟的學杖，所以推定交大的電機牽

制受張廷金(貢九)為主席，但是扎，席的發起人實為那時國立新

江大學工學院院長宇照謀典故院的電機系企體教授，當時的本

人亦在斯大擔任電信門主持人，辰1顧每支持先生為電機車主任兼

電力，門的主持人，大會除宣主義論丈汁，還學職員，順理成章也

選出字照謀先生為會長。他是交大畢業?但亦為謝大工學院的

(院長，所以最為適宜。但「電工J 雜誌的出版。早在四年前在

斯大工學院發行，本人被推該電玉的主鴿， r電工J 兩字為張

靜江先生說華所題。自中國電機工程學會的成立，此「電工」

雞言之、甘為會方指定為該會的學術性的定期刊，每年發行四期，

j采取季于小性質，至我國企國抗戰開始之一九三八年底「電工」

共出了八卷。
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